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 RAPPORT ANNUEL D’ACTIVITÉS  

DU CONSEIL D’ÉCOLE 
Année scolaire 2022-2023 

 
 

  

Chers parents, tuteurs, tutrices et membres de la communauté, 
  

Au nom des membres du conseil d’école Chantal-Benoit, j’ai le plaisir de vous présenter notre 

rapport annuel d’activités pour l’année scolaire 2022-2023.  

Je vous rappelle que le conseil d’école est un comité consultatif dont le mandat est de conseiller 

la personne à la direction de l’école ayant comme but d’appuyer l’amélioration du rendement des 

élèves, augmenter la responsabilité du système d’éducation pour les parents d’élèves et 

promouvoir l’école dans sa communauté.  

Durant l’année scolaire 2022-2023, le conseil d’école Chantal-Benoit a été composé de 6 

personnes et a tenu 8 réunions durant l’année scolaire.  

Voici les personnes qui ont siégé au conseil : 

· Philippe Gaudet, parent et président  

· Ross McDonald, parent et trésorier  

· Zamena Ramlakhan, parent membre 

· Hanane Jaouich, parent membre 

· Sylvie Talbot-Lambert, directrice de l’école  

· Annie Pouliot, membre du personnel enseignant  

 

  



 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pistes à suivre pour 2023-2024 
 
 

· Poursuivre le projet de verdissement de la cour (jardin de papillons)  

 Poursuivre les projets de murale dans l’école 

· Mettre en place un plan de communication pour mieux engager les parents anglophones 

· Utiliser le financement de PPE pour engager un conférencier  

 

 

  

Priorités et réalisations du conseil :  

Voici les priorités qui ont été retenues pour l’année 

2022-2023 ainsi qu’un bref résumé de ce qui a été accompli 

pour les réaliser. 

1. Contribution au sentiment d’appartenance : les membres du conseil ont peint la 

mascotte au mur du gymnase. D’autres projets d’embellissement des murs seront 

entamés dans les prochaines années. 

2. Le recrutement des bénévoles  

3. Achats ciblés pour l’école : le conseil subventionne l’achat des bacs de compostage ainsi 

que le terrain de GAGA ball. 

4. Activités de financement: Pots de fleurs suspendus 

5. Activités sociales: BBQ et Inauguration 

 

   

  

 
En terminant ce rapport, je tiens à remercier tous les membres du conseil d’école Chantal-Benoit pour 
leurs contributions et dévouement. 
 


